



Antes íbamos

cada fin de semana al cine.

De 1946 a 1961

Luis Buñuel vivió en México.

El 1 de diciembre de 1985

mi marido pido la nacionalidad Italiana.

No llegamos a tiempo

porque había un atasco en la autopista.

Ayer la policía

detuvo al criminal más buscado del país.

Cuando estábamos viendo la tele,

Roberto llamó por teléfono.

De joven mi madre

era una mujer muy guapa.

El verano pasado mi familia y yo

fuimos a México.

La semana pasada yo

tuve que viajar, pero no lo hice.

En la fiesta de anoche nosotras

conocimos a un chico muy guapo.

Juan y María se casaron

en Santander en 1997.

Anoche mis amigos y yo

nos encontramos en una discoteca.

Ahora siempre voy en autobús

pero antes siempre iba en coche.

Como no tuvimos dinero,

el año pasado no pudimos ir de vacaciones.

Recuerdo que mi abuela

fumaba pipa.



Hace 3 meses

estuvimos en Cuba.

Mientras dormíamos,

alguien entró en casa para robar.

Como llovía,

no pude coger el autobus.

Es que no tenía ni un duro,

por eso no pude llamarte.

Cuando Jorge cocinaba,

sonó el teléfono.

Cuando estaba en la ducha

sonó el teléfono.

Ayer mi hermano fue al mercado

y compró dos kilos de manzanas.

Antes, hace tres años

había otro horario.

Mi abuelo antes, cuando tenía 14 años

no hacía nada en casa.

Pedro y yo siempre

queríamos ir a Venezuela.

Lo siento, el otro día

no te pude llamar.

Teresa cerró las ventanas

porque hacía frío.

Ella nació

el 17 de enero de 1975.

El día nos conocimos

hacía muy mal tiempo.

Le vi por primera vez

hace unos diez años.